

**Kreis Hildesheim.** Die unerwartete Überraschung für den Kreisfeuerwehrverband Hildesheim war gelungen.

Von der Sparkasse Hildesheim gab es eine finanzielle Unterstützung. Der Betrag summiert sich auf 8.352 Euro, umgerechnet pro Mitglied ein Euro. Die Zusage erfolgte beim 34. Kreismusikfest des Kreisfeuerwehrverbandes Hildesheim im Theater von Niedersachsen (TFN). Hierzu war Landrat Reiner Wegner auch als Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Hildesheim in offizieller Funktion gekommen. Wegner sah es als besonderes Ereignis an, dass die Musikerinnen und Musiker aus den Feuerwehren, auf der Bühne des TFN einmal musizieren können. Reiner Wegner: „Wir haben bei diesem Musikfest noch eine besondere Aufgabe vor. Als Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Hildesheim, habe ich vorgeschlagen, dem Kreisfeuerwehrverband Hildesheim für seine gute Arbeit einmal besonders zu danken. Die Sicherheit in Stadt und Landkreis Hildesheim ist ein Verdienst der Ehrenamtlichen in den Freiwilligen Feuerwehren, der Berufsfeuerwehr sowie der Werksfeuerwehren“.

Der Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Hildesheim, Peter Block sagte: „Ich habe die Überraschung, die von Kreisbrandmeister Josef Franke bei der Begrüßung angekündigt wurde. Der Sparkasse Hildesheim ist signalisiert worden, dass dem Kreisfeuerwehrverband Hildesheim 8352 Mitglieder angehören. Das Engagement, das von den Feuerwehren ausgeht, dient dem Wohle und damit der Sicherheit aller Bürger in Stadt und Landkreis. Die Sparkasse Hildesheim übergibt dem Kreisfeuerwehrverband Hildesheim, für seine nachhaltige Arbeit, einen Betrag von 8.352 Euro“. Diese Zusage wurde mit besonders langem und anerkennendem Beifall gewürdigt. Peter Block war sich sicher, dass der Leitspruch der Feuerwehren „Retten, Bergen, Schützen, Löschen“, auch auf die Sparkasse im übertragenen Sinn, für ihre Kunden zu treffen. Die Farbe rot ist nicht nur bei den Feuerwehren ihren Platz, sondern sei gleichermaßen eine Wiedererkennung der Sparkassen“.

Kreisbrandmeister Josef Franke, Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Hildesheim, dankte im Namen aller Verbandsmitglieder für das großzügige Geschenk. Josef Franke mit herzlichen Worten des Dankes: „Wir werden dieses Geld für unsere Verbandsarbeit einsetzen, hier sind beispielhaft die Bereiche Kinder- und Jugendfeuerwehr sowie die Musik zu nennen“.

Text und Foto: Kreispressewart Michael Sinai

